

LA PROTESTA

PRECIO
5 centavos

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1587

U. Teléfonos: 0478 B. Orden
PORTE PAGO

LA IMPOTENCIA DE LA FUERZA

Tratemos de presentar el lado lógico — todo tiene su lógica — de esta paradoja: la impotencia de la fuerza.

Para quienes vivan enamorados de

las frases hechas y sólo conocen las ge-

neralidades, la fuerza es por sí sola una

calidad, no sólo biológica, sino tam-

bien moral: De ahí que hagan un axio-

ma indiscutible del este principio biológico: "la unión hace la fuerza", el

francio, en la realización, de esa animali-

ganza de voluntades y de energías lu-

chística del mundo para el hombre

libre.

El movimiento revolucionario de es-

ta hora depende casi exclusivamente

de esa concepción de la fuerza. Las or-

ganizaciones obreras, eruidas sobre la

basa materialista del capitalismo, aca-

llan en un mundo exento de idealismos

superiores y ofrecen su triunfo en la

colonización violenta de los medios de pro-

ducción y consumo que detenta la minoría privilegiada. Y esa noche de la

violencia va creando órganos coercitivos

que atan al mismo proletariado a una

férrea disciplina, le imponen condicione-

s que muchas veces repudia su

moral y hacen de él un simple intru-

miento de bichos no siempre nobles y

justificadas.

Pero han descartando esas cuestiones que sólo interfieren a los hombres mentalmente superiores, se presenta al proletariado con sus organizaciones la lucha basada en el culto a la fuerza, un factor energético, dinámico, de impulsión constante, capaz de arrancar y deshacer de la violencia de dentro y de salvaguardar así conquistas de los avances de la revolución. La fuerza es impotente para limitar los avances del progreso humano. Y muestra igualmente su impotencia el proletariado, como fuerza organizada según el método de la disciplina y de los intereses de clase, cada vez que pierde la ruta de su camino y se acosa por los lobos de la ignorancia que salen a su encuentro.

Las organizaciones obreras más po-

tentes en número, quedan reducidas a cero cada vez que las fuerzas de reacción se ponen en actividad y arremeten contra todo lo que obstruye su avance.

De qué sirvieron los millones de obreros organizados en la Confederación General del Trabajo de Italia, una vez que en actividad una nueva fuerza social que huyó violentemente de la fuerza proletaria? Los miles de trabajadores reunidos en sindicatos que respondían a necesidades económicas y a intereses de clase que no iban más allá de las conquistas inmediatas, tenían la suficiente capacidad para plantear huelgas al capitalismo y exigir algunas mejoras en sus salarios. Pero lo que harán disciplinadamente, a la voz de mando de los jefes, en un conflicto de orden económico, fueron incapaces de realizarlo en los momentos de peligro para su existencia futura; no contaban con la fuerza espiritual necesaria para contrarrestar el ataque alevoso del fascismo y substráerse a la corrupción que iba minando sus organizaciones y diciendo sus filos.

El fascismo, como todo movimiento revolucionario, hizo fuerte a costa de la impotencia de la clase trabajadora. Con los desertores de los partidos socialistas y de las organizaciones proletarias que ofrecían un mayor peligro para la estabilidad del Estado, se fue formando el bandolerismo fascista. ¡Cómo se explica ese fenómeno, si no es por el método biológico empleado por los marxistas para crear sus organizaciones políticas y extender su influencia al sindicalismo! Partiendo de la misma base, Mussolini atrajo a la órbita de su influencia personal las fuerzas restadas al socialismo, condonando a la impotencia al proletariado consciente. Y, engañando violentamente el pensamiento revolucionario que había hasta entonces servido de norte a las grandes masas lanzadas a la conquista del poder... para los jefes.

Claramente se demuestra la impoten-

cia de la fuerza. Se dice que el que

crea con la fuerza es señor del mun-

do. Pero nosotros hablamos de las ideologías que tienen su base en el concep-

to biológico de la lucha de clases; y que

están en la violencia, organizada y dis-

ciplinada, el triunfo de una causa hu-

mana y social. Si la fuerza se traslada

de uno al otro extremo de los polos opuestos, si tan pronto sirve a la libe-

radad como está al servicio de la tiranía,

al de ella se valen los libertadores y los

despóticos para hacer triunfar sus prin-

cípios, no está bien patente su impo-

tencia creída? Y no es bien visible

la falta de orientación consciente en

los movimientos de masas que nos han

impresionado de una formidable poten-

cia revolucionaria para luego desvan-

cerse en el aire despotizado por un mu-

cho de los comunists para seguir man-

teniendo su fuerte influencia en los

sindicatos obreros. Pero es fácil denunc-

ar que, por ejemplo, en esa misma política

de la fuerza fascista, que nos ha

comentado, se establece que

Allí donde existen ya los sindicatos

fascistas, los elementos revolucionarios

deben tratar de penetrar en ellos para

dominarlos. Es ésta la política de la dictadura

fascista. Creen que existe una rela-

ción substancial entre el terror rojo y

el terror blanco. Los sabuesos que con más te-

mididad persiguen a los descontentos y

a los subversivos.

En Rusia no permite la propaganda

de ideas revolucionarias que vayan inde-

pendientes de la dictadura de Estado. Y en Ita-

lia es un delito propagar principios con-

traeristas, dominacionistas o de la dictadura

fascista. Creen que existe una rela-

ción substancial entre el terror rojo y

el terror blanco. Los sabuesos de

Lénin persiguen a los enemigos del

bolchevismo y a los rebeldes, y con más

midio a la revolución inspira una

política represiva del bolchevismo y

del fascismo.

Hace pocos días publicamos en estas

columnas una lista de los an-

arcistas difamados por la checa. Y ayer hablaba la pre-

nsa burguesa del descubrimiento de una

nueva conspiración revolucionaria en Ita-

lia. Buscad el equivalente moro de esos

hechos: la "relación que existe entre el

terror rojo y el terror blanco,

entre los grupos revolucionarios en el in-

terior de esa organización para combatir

con los mejores elementos garantes

para la paz social. Deben organi-

zarse para preparar la guerra civil

y someter al pueblo con una ferocia

deseada por el fascismo, y que colo-

carán en sindicatos de esa católica?

Y en cuanto al deporte rojo que quiere toma-

re la fuerza espiritual de la juventud

que salió ganando moral y inteli-

gencia al proletariado.

La fuerza es el instrumento de todas

las revoluciones. Así la justifican

los neófitos, pero subordinándola a una

idea para que sea la manifestación

de la fuerza de la rebeldía popular y con-

trario a la fuerza fascista.

No es más probable que se transfiera

el fascismo o heredarlo del fasicismo

que se transfiera al fascismo o heredarlo

de acuerdo con su estrategia milita-

riamente o con la fuerza de las

organizaciones de la juventud o la

de los sindicatos.

La fuerza es la fuerza de la

juventud, la fuerza de los

rebeldes, la fuerza de los

rebeldes.

A sangre y fuego

El directorio militarista que tomó a

sus cargos la salvación de la juventud

española, apresuró con temor medianoche

el gremio de los trabajadores. Deben orga-

nizar a los trabajadores.

La policía no proporciona informes,

pero los que poseo tienden a asegurar

que Alejo se defendió de una agresión

de que se hizo efecto mucho

en el directorio militarista de Agustina,

que fue trasladado a Buenos Aires

por su asistencia.

La policía no proporciona informes,

pero los que poseo tienden a asegurar

que Alejo se defendió de una agresión

de que se hizo efecto mucho

en el directorio militarista de Agustina,

que fue trasladado a Buenos Aires

por su asistencia.

Diversas versiones coinciden en esta

afirmación.

He aquí una bandolería que cuesta ca-

rra. Parece que los milicos en Agustina

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

camisa de un soldado.

Los milicos

descubrieron una bomba en la

Crónica de España

CURAS SEPARATISTAS

El señor Salas, escandalizado como una novicia ante un príape y arbolido de patriótico celo, denunciaba, el otro día, en el Senado, la existencia de curas separatistas.

Con la voz más trémula y más angustia que puede, moduló su lamento, porque al clérigo de Tarrasa, el herido inaudito en su conocimiento de la Cámara alta:

— Si, señores, — mayaba, compungido, nudo latitudinalmente —, en Cataluña se envenena a la infancia. En Cataluña hay curas filibusteros que enseñan la doctrina, protesta y hasta dicen la misa en catalán; hay eclesiásticos faciosos, hijos espíos de la Madre España; que, olvidando la gratitud que le deben al Estado que les da de comer — es lo que — y pasándose por la boleadora de la estanca el Sibylus, las enciñas inocentinas, los diablos del concilio de Trento y el evangelio de san Lucas y no habiendo cuenta que la súplica: «pulabra de Cristo en la cruz fué "viva la unidad de la Patria"», se dedican, 100, abominaciones de la deshonra, a embobar odios fratricidas en el seno de la familia española y a desollar y soltarles las trenzas a las furias, que nacieron plácido muy breve, han de devorarnos.

No estoy seguro de que las furias devoren a nadie, ni de que fueran las citadas las palabras textuales pronunciadas por don Alfonso; pero lo cierto es que la apropación del dato causó sensación, y las viejas barbas de la Cámara prestaron su estremecimiento, y el de aliento infinito de las calvas empezó a cubrirse de un copioso rocio, de un inaudito sudor.

— ¡Tolle, tolle! — chillaban, en medio de agitaciones algarabía, pleto de los de la de-reca.

— ¡Cruelito vos! — creaban cuatro cien-
das en los bancos de la izquierda.

— ¡Ad feras! — gremaban, callando el clamoroso cuello, la mandada de oídas y anarcón del centro.

— ¡Vive rotto, Sabana! — concluyó, per-
signándose, sanglándose y echando bendi-
ciones, el archidiácono y excelente y ejem-
plar feligrés conde de Romanones.

— ¡Ah, estos maldenes separatistas que troma-
ben de anticlericalismo y de irreligión levanta-
ron en nuestro católico Señor!

— Si los pitillan al Esteban Colomans, Santa-
maría de Paredes y demás guarda veterana, y demás escuelas y Tutanakámenes vitales, se cenan los censos. O los suben a las interiores en la punta de una cosa. Los gullitos del no-
vena y trece habrían parecido poco a nues-
tros conservadores más ultras para castigar
su pruferia, para abatir su contumacia.

Militares del ultrapatriotismo unitario,
que hasta las bestias hace hablar — y no
lo decimos por el jerofante de Tarrasa —; que hasta las piedras saca chispas de in-
digencia y golás de sudor — y no ya eso de
piedras por las teatas de los vitales, electivos y por derecho propio consolados.

No obstante, creemos que la asamblea
abuela, que estos ancianos padres conscrip-
torean como unos carameles, proceden con una saña de lógos flagrante y aplasta-
tiva.

Si hay currilicos socialistas — verbigeros,
el P. Vicent — y ultradictos — por
ejemplo, el P. Ibeas — y hasta belmontistas
y galillas — caso al canto, el del enanudo
sevillano Pabón —, ¿por qué no ha de haber
soldados nacionalistas, independientes y
separatistas?

Los hay en Irlanda. Los había antes en
Alfonso. No carece de estos militares el ac-
tivismo flamenco. No falla alguno en Galli-
cia. Y está lleno de ellos Vizcaya. Por qué,
entonces, no les hablamos de tener aquí?

Por so lo sabrá nadie al Señor y a la
senatorial gallera. Los curas envenenan las
almas. ¡Abel el ciego! El nacionalismo —
incapacitado — o — no — negra — y se mancha
de sombras: mosén Clinto, mosén Claris,
mosés Cliser, mosén Coate y Lobrya y
abuela Rovira. Francamente, demanda-
ciones curas. Dimasadas barras negras para
una bandera de insurrección y de libertad.

Angel SAMBLANCAT.

Los servicios públicos tienen derecho a la
huelga: «desde el punto de vista del interés
de clase y del interés revolucionario», para
el que se debió reformar la Constitución.
Pero si se cumple, se pierde todo el
poder que el mayor número de consenti-
dos tiene en sus manos.

— Los obreros menos deberían poner
un límite al empleo de esta armada de doble
efecto, efectivamente, en determinados momentos
y circunstancias, pero, por su naturaleza,
tendiente a aumentar a su alrededor la con-
trariedad del público y de la clase trabajadora,
no debe ser admitida.

— Una prueba de que la policía tie-
ne mucho que ver en este asunto, así como
lo que los presuntos autores van a prisión

— por lo que se denuncian las torturas
que se están cometiendo en las comisarías
de policía: mosén Clinto, mosén Claris,

mosés Cliser, mosén Coate y Lobrya y
abuela Rovira. Francamente, demanda-
ciones curas. Dimasadas barras negras para
una bandera de insurrección y de libertad.

Así, el primer periodo de la dictadura
fascista establecerá deberes obreros en el
terreno de la lucha de clases, y dará un
injustificable de vida, que se combinará con
el gobernanzo, y — más tarde — con las
confidencias de malos tratos y abusos contra
los anillos robados a la tierra en ocasión
del saqueamiento y que, como se sabe, no
pudieron ser hallados por la autoridad
policial.

Vemos como la misma información
burguesa, sin duda alguna, contradice
esta tesis. La policía se sobresale, y la
dictadura fascista es la que se denuncia.

— La policía se sobresale, y la dictadura
fascista es la que se denuncia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

Programa muy vago, carente de originali-
dad en su redacción, ignorante y, sobre todo,
en la formulación de fuerzas antagôni-
cas, que se multiplican y se multiplican.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

— La formación de una sólida concien-
ciamen-

cia.

bremiento como el desafío que pasa por nuestra secretaría y solidarizan el conflicto.

— Huelga en los más campañeros, y triunfadores. Solidaridad y no consumir los aceites y grasas lubricantes Rapidoll, Fiskes, Pensil y productos Haca. — La Comisión.

Obreros del Lavado y Planchado

Huelga en el taller de José Domingo, calle Carlos Pellegrini 655. — El primer día el conflicto planteado por el personal del taller nombrado.

A los pocos trámites recluidos por el patrono que, dada su incompetencia, resultó efectivo para que la huelga se despidiera por el nombre de José Ferreira, que vive en Villa Túrdida, E.C.S., para que los tengan en cuenta los obreros de esa localidad. — El Comité de huelga.

La Y. B. de Autos

Noficiamos a los compañeros chauferes del garaje Pichincha 1276 que este sindicato mantiene un conflicto con el burgués Conde, dueño del taller garage y de dos coches fábricados. Los chauferes han convivido la conveniencia de retirar sus coches.

El origen del conflicto es el siguiente: Un compañero de este sindicato presentó un pleito de condonaciones el cual fue perdido en la justicia. Al dirigirse a la co-dictadura, demandó de dicta gestión de malestar y con amenazas.

«Chauferes: hoy os fijáis lavar los coches por carteros. — El Comité de huelga.

Ponemos en conocimiento de todos los trabajadores en general que en junio el mayor conflicto entre los conflictos de los gremios Corrientes 3814, Balcarce 610, «Los Rosales», Gallo 2250 y los días América, sitios en Deán Funes 438 y 429, donde parecía lo posible y por los que jugaremos todo, incluyendo la vida, para la victoria, la organización, al final, para una vez por todas darle un escarmiento a estos burgueses oportunistas que tanto lucran con nuestro sudor. — El Comité de huelga.

Atentos y cordiales saludos.

Convocatorias

Agrupación C. A. (El Porvenir) de Piñeyro

Se notifica a los camaradas que todos los martes, a las 20.30 en Piñeyro 63, Piñeyro, se continúa convocando la conferencia sobre Individualismo Anarquista del compañero Costa-Isca y a la que dicho camarada da lectura para que pueda comentar. — El Secretario.

Agrupación G. L. de O. Ebanista

Se dice a los compañeros componentes de esta agrupación, no faltén a la reunión que se realizará el miércoles 25 a las 20 horas, en el local de la calle Mitre 3270. — El Secretario.

Atentos Obreros Cultural de Bocas

Hoy domingo a las 10 de la mañana asamblea en Pátricos 1850. Quedan citados adherentes y simpatizantes. Se recomienda a los compañeros y compañeras puntualidad. — El Secretario.

AVISO

Se desea saber el domicilio de Humberto Bardallo, lo buscan Civil de Jefatura.

Doroteo Dalmás y Juan José Roselli, aficionados del arte escénico, ofrecen su concurso desinteresado a las societades y agrupaciones que lo soliciten. Avisar con varios días de anticipación. Díjigirse a Villa Raffo 61, Sáenz Peña, E.C.P.

Sólo desear saber el paradero de Angel Antognazzi. Lo busca su madre, Adelina Antognazzi. Pasaje Monte Carlo 11.

Se desea saber el paradero de María Eiroa para comunicarle asuntos que le interesan. Díjigirse por carta a Jesús Martínez, Castilla Correo núm. 92, Tandil.

Obreros Panaderos

de Banfield y Talleres

Toda correspondencia dirigir a nombre de Joaquín Ortiz, calle Alem 2488, y C. F. 28, Lomas.

F. O. Local de La Plata

(Sindicato de los Frigoríficos de la Patagonia y Berisso).

Efectuarán la 3° conferencia organizada por ambas instituciones el domingo 23, a las 23, en el cruce de las calles Montevideo y Rio de Janeiro. Harán uso de la palabra los compañeros de la Federación Obrera Prov. de Buenos Aires y de La Plata. — El Secretario.

PINTORES UNIDOS

El día 23 queremos convocarlos a la conferencia, que realizarán el domingo 23, a las 8 horas, en Bartolomé Mitre 8270, para tratar una importante orden del día. — La Comisión.

Obreros Ladrilleros y Azulejos

Se invita a los trabajadores en general, a la asamblea que se realizará el domingo 23, a las 14 horas, en el local calle 3 de Febrero 3400, Vlclora, donde se tratará un asunto de sumo interés para el gremio. — El Secretario.

No obstante, los amigos y societades que deseen decirnos lo que tienen a entrevisarse con su comisión secciónal.

Agrupación A. Arte y Naturaleza

Los componentes de esta agrupación quedan citados a reunión para el lunes 24 a las 20 en el local de costumbre. Es necesario puntualidad. — El Secre-

Movimiento de caja de LA PROTESTA

AL 31 DE JULIO DE 1923



ENTRADAS

Suscripciones

Pagado por dibujos, sellos, clichés, etc. sifact. \$ 140.—

Cobrado durante el mes \$ 1.819.70

Marchessano

Comprado piezas de repuesto \$ 53.70

Venta de ejemp. en el mes \$ 1.944.40

Exemplares

Vendidos en adm. y por paquetes y paquetes \$ 419.60

Imprenta

Cobrado durante el mes sifact. duplicada \$ 949.10

Librería

Vendido en el mes \$ 917.50

Recortes

Vendido en el mes \$ 69.—

Beneficios

Obtenido en la velada del 17 de julio de 1923 \$ 166.80

Donaciones

Recibido de varios \$ 49.10

Residuo

Entregado para varios \$ 930.42

Gastos Generales

Tranvia, sacaréo, encom., trapos, keros., estamp., nafta, etc. \$ 159.27

Alto del local, Juicio de 1923 a. \$ 300.—

Luz y fuerza \$ 375.70

Teléfono \$ 69.20

Hilo, sirov. \$ 13.25

Aceto, sifrec. \$ 13.—

Total salidas \$ 11.471.25

RÉSUMEN

Total entradas \$ 7.264.05

Total salidas \$ 11.471.22

Déficit de 4.207.17

Existencia en caja al 30 de junio \$ 10.846.03

Existencia en caja al 31 de julio de 1923 \$ 6.638.56

Total entradas \$ 7.264.05

A. BARRENA (Administrador)

Gómez, Freire, Bergónzi y Riccardi, Revisores de cuentas.

Funciones y conferencias

C. de A. P. contra la represión gubernativa

Continuando la agitación que este Comité realiza contra la represión mundial de las ideas, se realizó el domingo 23, a las 9 horas, en Avenida Galicia y Pavón, Piñeyro, su segunda conferencia, protestando contra la detención de Machino en Polonia y el pedido de pena de muerte que un fiscal hace en España para los compañeros Nicolán y Martínez. Trabajadores, concurred a este acto. — El Comité.

Obreros en Dulce Unión

Con motivo de una rifa que fué sorteada el 9 de agosto en pro de un compatriota del gremio, se les comunica a los compañeros que tengan números premiados de diferentes pasajes a retiro, los que ganaron el viernes 19 de octubre, pasada dicha fecha quedarán sin efecto todo reclamo que se hiciera al respecto. Secretaria: Chacabuco 629. — Los compañeros organizadores.

F. O. L. de Lázaro y A. Ideas de La Plata

Conferencias de propaganda anarquista que realizarán estos instituciones: Sábado 22 a las 17 h. en Leandro N. Alem y Laprida — Lomas.

Domingo 23, a las 9.30 en Malpica y Alsina — Banfield.

Habrá reunión A. Pacheco y compañeros de La Plata.

B. Popular "Eugenio Repullo"

Función y conferencia, el jueves 27, a las 20.30, en el teatro "Pablo Poveda", Rioja 2045. Se representará, por la compañía, Puerto-Sassone, el drama en tres actos de Martínez Cuitiño, "Los Soñadores"; conferencia por la compañía Della Barros. Herminda García recitará algunas poesías.

Entrada general 1 peso. No se suspende por mal tiempo.



COMITÉ PRÓ PRESOS

Folletos en venta a total beneficio de este Comité.

Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y socialización de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Católica de los Mártires, por Martín Castro, canciones libertarias dedicadas a Kurt Wilckens y Simón Radwansky, a 0.15 centavos cada una; la Pequeña Guerra (donada por el compañero Navas), a 0.20 cada uno.

Los pedidos a LA PROTESTA, La Antorchita o al Comité pro Presos, Bartolomé Mitre 3270, a nombre de Miguel González. — El Comité.

"María"

Poema por Román Cortés, en venta en esta administración al precio de 1.50.

Para los lectores rusos

"RABOTCHY PUT"

(El camino del proletariado)

En nuestra librería hemos recibido cierta cantidad de ejemplares de esta publicación, en idioma ruso, órgano de los anarcos-sindicalistas rusos, adheridos a la A. I. T. Su contenido, rico en informaciones y artículos de doctrina, merece ser leído y tenido en cuenta.

En los números cinco y seis publica un trabajo inédito de Bakunin, y anuncia para los números siguientes otro, inédito también.

Podemos servir pedidos desde el número 1, aparecido en marzo del año corriente, en adelante, hasta el número 6, que es el último que nos ha llegado.

En el sucesivo "Rabotchy Put" podrá ser adquirido regularmente en esta librería.

Número suelto: 20 centavos. Precio de los seis números recibidos: \$ 1.20.

Háganse los pedidos acompañados del importe a la administración de LA PROTESTA, Perú 1837, Buenos Aires.

F. VARRINA (Contador)

B. SALINAS (Administrador)

C. de A. P. contra la represión gubernativa

Continuando la agitación que este Comité realiza contra la represión mundial de las ideas, se realizó el domingo 23, a las 9 horas, en Avenida Galicia y Pavón, su segunda conferencia, protestando contra la detención de Machino en Polonia y el pedido de pena de muerte que un fiscal hace en España para los compañeros Nicolán y Martínez. Trabajadores, concurred a este acto. — El Comité.

G. de E. S. "Eugenio Repullo"

Función y conferencia, el jueves 27, a las 20.30, en el teatro "Pablo Poveda", Rioja 2045. Se representará, por la compañía, Puerto-Sassone, el drama en tres actos de Martínez Cuitiño, "Los Soñadores"; conferencia por la compañía Della Barros. Herminda García recitará algunas poesías.

Entrada general 1 peso. No se suspende por mal tiempo.

(CHABAS)

B. Popular "Florentino Ameghino"

Velada cinematográfica y conferencia, organizada por este entidad el jueves 27, a las 20.30, en el salón-teatro "Vergil" de esta localidad, a total beneficio de la misma. Hará uso de la palabra un compañero, que disertará sobre el tema "La Libertad a través de la historia".

Entrada: 50 centavos; niño 0.50.

DE GOEMES (SALTA)

Velada y conferencia auspiciada por la Sociedad de B. O. Panaderos de Goeméz, a beneficio de la F. O. L. B.A.C.A. y el Comité pro Presos, el domingo 27, a las 21 horas, en el salón "España", frente a la estación.

El cuadro filo-dramático "Nuevos Embudos" de Salta, llevará a escena "El Sembrador" y "Tres", y se dará una conferencia de interés obrero.

Todos los trabajadores de Goeméz y de los pueblos circundantes deben concurrir.

CONFERENCIA DE GOEMES (SALTA)

Velada y conferencia auspiciada por la Sociedad de B. O. Panaderos de Goeméz, a beneficio de la F. O. L. B.A.C.A. y el Comité pro Presos, el domingo 27, a las 21 horas, en el salón "España", frente a la estación.

El cuadro filo-dramático "Nuevos Embudos" de Salta, llevará a escena "El Sembrador" y "Tres", y se dará una conferencia de interés obrero.

Todos los trabajadores de Goeméz y de los pueblos circundantes deben concurrir.

CONFERENCIA DE GOEMES (SALTA)

Velada y conferencia auspiciada por la Sociedad de B. O. Panaderos de Goeméz, a beneficio de la F. O. L. B.A.C.A. y el Comité pro Presos, el domingo 27, a las 21 horas, en el salón "España", frente a la estación.

El cuadro filo-dramático "Nuevos Embudos" de Salta, llevará a escena "El Sembrador" y "Tres", y se dará una conferencia de interés obrero.

Todos los trabajadores de Goeméz y de los pueblos circundantes deben concurrir.

CONFERENCIA DE GOEMES (SALTA)

Velada y conferencia auspiciada por la Sociedad de B. O. Panaderos de Goeméz, a beneficio de la F. O. L. B.A.C.A. y el Comité pro Presos, el domingo 27, a las 21 horas, en el salón "España", frente a la estación.

El cuadro filo-dramático "Nuevos Embudos" de Salta, llevará a escena "El Sembrador" y "Tres", y se dará una conferencia de interés obrero.

Todos los trabajadores de Goeméz y de los pueblos circundantes deben concurrir.